

No ofrece contenido erótico, pero sí difundir su campaña de manera disruptiva. Asegura que busca reunir las firmas para inscribirse en el Servel.

ISABEL LAMOLIATTE

A las 20 horas de este lunes, la concejala y candidata a alcaldesa de Las Condes, Catalina San Martín, posteo un llamativo mensaje en sus redes sociales. "Me abrí un OnlyFans para desnudar las verdades de Las Condes", anunció.

Una hora más tarde, subió un video a todas sus plataformas, incluida su recién creada cuenta en OnlyFans. La cápsula da cuenta de algunas investigaciones desarrolladas como concejala, como las irregularidades en la compra del terreno para el nuevo Cesfam de la comuna y las viviendas sociales en la Rotonda Atenas.

"Nuestra propuesta comunicacional es hacer una campaña disruptiva. Llevamos tres años haciendo la pega. Necesito que la gente conozca mi trabajo para que sepa lo buena alcaldesa que voy a ser para la comuna", explica.

El debut de San Martín -ex militante de Evópoli que cuenta con el apoyo de Amarillos por Chile- también tiene otro propósito: "Es parte de la campaña para recolectar firmas para la inscripción de mi candidatura", afirma. De acuerdo a las bases publicadas por el Servel, la abogada necesita 1.788 firmas y la fecha tope es el lunes 29 de julio.

"Mi cuenta OnlyFans tuvo un muy buen impacto. Entre anoche y hoy (martes) obtuvimos un montón de firmas. Sólo nos faltan 100", asegura.

Mucha gente se pasó el rollo de una cuenta sensual.

"Claro. Está de moda tener OnlyFans. Cumplir el rol de fiscalizadora no es sensual. Por eso necesitábamos una plataforma como esta. Generamos una expectativa y fue el puntapié para lanzar una campaña novedosa. Es nuestro Caballo de Troya: logramos entrar, ahora tenemos que posicionar el mensaje".

¿Hay un cuidado especial en la parte estética de los videos?

"Respeto y apoyo a las personas que

Catalina San Martín asumió como concejala en el 2021.



ELISA VERDEJO

"Es nuestro Caballo de Troya", afirma la postulante a la alcaldía de Las Condes

La jugada de la candidata Catalina San Martín: abrió un OnlyFans

buscan ganar dinero con OnlyFans. Pero no es lo mío. Lo que sí los videos están hechos con otra óptica: buscando verme bien, con fondo blanco y estoy arreglada, pero sin maquillaje ni joyas, para que el mensaje se entienda".

La soledad

La bióloga y doctora en complejidad social, María Teresa Barbato, especialista en emparejamiento humano y neuro-

biología del amor e investigadora asociada en el Laboratorio de evolución y relaciones interpersonal de la Usach, analiza la estrategia de la candidata.

Dice que es ingenioso que utilice OnlyFans, apostando por una mayor llegada, debido al crecimiento considerable de suscriptores durante y después de la pandemia. "Las principales motivaciones detrás de este aumento son el incremento de la sensación de soledad, la

búsqueda de entretenimiento y el deseo de mitigar el impulso sexual".

¿Por qué a los chilenos les motiva tanto este tipo de plataformas? "Estas apps han ayudado a gastar menos energía y permitir comportamientos que quizás no eran posibles en la vida real, ya que la cantidad de inversión emocional-sexual y las expectativas son menores debido a un enfoque más casual e instantáneo".